彩発見 歴史文化 さつませんだい

ン デ 3 ツ ク 戦乱…

天道建 平。5 と平 D 和 G S 0) 願いよ届 薩摩国 分 け 寺 トピックスをご紹介します。物語、育まれた文化が数多くあります。の歴史・文化の中から、とっておきのの歴史・文化の中から、とっておきのでない。

第拾参回

大平」という時代

す。東大寺の大仏造立を命とがある方も多いと思いま じたことで有名な天皇で 聖武天皇の名を聞いたこ 武天皇の在位中は、

病、内乱、 変でした。特に天平年間し、人々の生活はとても大 国的に疫病や災害が多発型武天皇の在位中は、全 多くの命が失われまれ、大地震などが相 ~749年)は疫特に天平年間

天平 パンデミッ ク

す。これは当時の人口の25 を出したといわれていま を出したといわれていま を出したといわれていま を出したといわれていま 10年(7 ▲為朝の武威痘鬼神を退く図 (『新形三十六怪撰』)

天皇は、天平13年(741)に、全国に国分寺・国分売・国分 仏)造立の詔を発するなど年)に廬舎那仏(いわゆる大尼寺建立、天平15年(743 塔や建物の跡、創建時の瓦分寺町にあり、発掘調査で産摩国の国分寺は本市国 ま の す 脅 ; 聖武天皇の などが発見されました。 このような状況から聖武 社会不安の収束を図



東を願ったように、全ての聖武天皇が社会不安の収

人が健康で平和に暮らせる

地で紛争も絶えません。

見えず、自然災害や世界各ナウイルス感染症の収束が

令和の現在も、

新型コ

口

から学ぶこと

▲薩摩国分寺跡出土 軒丸瓦 (上)

> め 0)

かを考え行動に移してに、私たちに何ができ

現在は、史野生見て、天地の場として活用されています。として活用されています。として活用されています。また、隣接する川内歴史資まで、大学では、東野生

的な規模で流行す※パンデミック=感

の世に思い かがで

と本市の関わりを紹介します。代にあった危機に対する行動直面している現代。天平の時 世界中でさまざまな危機に を馳せてみて

摩川内」をお届けしています。できるアプリ「マチイロ」でも、「広報薩本市では、各自治体の広報紙を閲覧

①下の二次元コードを読み込んでダウンロードし、「はじめる」

▲自治体広報紙

配信アプリ

「マチイロ」

🎡 マチィロ

をタップ

d

?

マチ

1

このダウ

ンロ

ド方法

マチイロの便利な機能

を、お手持ちのスマールバックナンバーを今

内」や「薩摩川内市議会だより」ックナンバーを含む「広報薩摩

一脅威だったか想像を絶し、30%に当たり、どれほど



▲薩摩国分寺推定復元模型

CRI

BY BERRYON

できます)

③「興味のある分野」など を選択し、「利用開始」 をタップ(スキップも

設定完了!!

行されると、アプリかららロットで行されると、アプリかららロットで発動した広報紙などの最新号が発いら手軽に見られます。 届きます

②お住まいのエリア設定のため、「九州·沖縄」→「鹿 児島県」→「薩摩川内市」→「次へ」の順にタップ

188-81

入手できます。も分野に絞って、分野ごとに情報を・広報紙の他、市のホームページなどすいサイズに変更できます。

さい。外に住む家族やお友達にもご紹介くだ親紙をお楽しみいただくとともに、市報紙をお楽しみいただくとともに、市ぜひ、ご利用いただき、外出先でも広ぜひ、ご利用いただき、外出先でも広 IJ の ダ ゥ ン

外の自治体の広報紙

を読むこともできま

※スキップした「興

味のある分野」な

どは、メニュー画

面(右下)で後から

設定できます。

す。

企画総務·広聴広報G(内線4122)

※ でア すプ が 通信 料

みてはいかがでしょうか

課文化財G(中央

央公民館内)

承ください。 任を負いかねます。あらかじめご了任を負いかねます。あらかじめご了任を負いかねます。あらかじめご了がアプリ内に表示される広告は、本市

は自己負担となりまンロード、利用は無料 「広報紙追加」(画面 ... 右上)から登録する ことで、お住まい以





けではありませんでした。本市「吟詠剣詩舞を知っていたわ大久保さん自ら立候補しました。 めて知り、舞台を目にした時はで開催されたプレ大会を見て初けではありませんでした。本市 実行委員長の選出では とで、 とを考えながら動く大切さを話 したい」と、常に周りの人のことで、共同作業の時間を大切に うに準備にも積極的に携わるこ

動しています かごしま総文に向けて、 を楽しみながら今日も元気に活 してくれまし そんな大久保さんは、2023 忙しさ

感や迫力を感じ、同じ高校生が始まった瞬間に切り替わる緊張

大久保

志煌さ

人のとなりに」とは…

れます

吟詠剣詩舞

3つの協賛部門の発表が開催さレードに加え、19の規定部門と

すごくか

つ

こよく見えたんで

文字通り、その人の隣にいて、思いに寄 り添うことや人柄を表す言葉「人となり」

をイメージしたコーナーで、人物や活動の 紹介だけでなく、その人の思いにスポット を当てることを目的としています。

す。

7月29日(土)~

総合開会式やパ(土)~8月4日

を締めくくる記念す

1914に、全都道府県開催の一巡目

(金)の期間中、

祭は、全都道府県開罹カー巡刊第47回全国高等学校総合文化

2023かごしま総文

その後、



ころで頑張る仲間たちと同じよいです。そのように見えないと表に出ない準備を行うことが多 会が県内各所で開催されるため でもらいたい」と意気込みます。 ぜひ足を運んでみんなに楽しん 「実行委員長である自分は、 など人前に立つ仕 他の実行委員は おりに大きな大行事などが中

道の発表が行われます。
単が今年は鹿児島県で開催さ

る高校生の思いに寄り添いま部門の生徒実行委員長を務めるこで今回は、吟詠剣詩舞

を知り、委員会に入りました。の実行委員を募集していること 配布されたチラシで吟詠剣詩舞

委員会に入りま

いと考えていたところ、があり、どうにかして堆

学校で た

事が多い反面、あいさつ回りな

どうにかして携わ

保さん。かごしま総文にも興味積極的に動くことが好きな大久

ながら、軽音楽部に属するなど、

ア科に通い、生徒会活川内商工高等学校の

生徒会活動も行い品等学校のインテリ

11

止となり、 感染症の影響で、

久しぶり

3年くらい新型コロナウイルス とから始めるため大変ですが、 どが吟詠剣詩舞につ

いて知るこ

大久保さん。「実行委員のほとんれるような大会にしたいと話す

ます

に、吟詠剣詩舞の魅力を伝えら

好奇心で

校生による芸術文化活動の祭県が持ち回りで開催する高ー977年から各都道府

▲ 友達と楽しそうに話す大久保さん(右から2番目)



▲かごしま総文

ホームページ

では、 員の方々が一生懸命活動して ない吟詠剣詩舞です 鹿児島ではあまり知られて 大会を支える高校生や役 が、 その裏

た日本の伝統芸能です。扇を用いて舞う「詩舞」を総称

したり、

レ

クリエー

ションをし

今後は、

大会の進め方を企画

たりして、

参加者の皆さんと共

詠」と、

剣を用いて舞う「剣舞」

みん

なに

b

知

てほし

歌を独特の節回しで吟じる「吟

吟詠剣詩舞とは、

漢詩や

和

そうで、

現在は吟詠剣詩舞を深

く知るため勉強中とのこと。

活動は4月から本格的に始まる

の具体的な

▲ Instagram ▲ Twitter

5 | Satsumasendai city Public Relations, 2023.3.10

2023.3.10 広報 薩摩川内 4